

Ressort: Entertainment

Bill Gates wieder an der Spitze der Forbes-Liste

New York, 03.03.2014, 15:36 Uhr

GDN - Der US-Unternehmer Bill Gates steht nach vier Jahren Abwesenheit in diesem Jahr wieder an der Spitze der "Forbes-Liste" und gilt damit als der reichste Mann der Welt. Das Magazin "Forbes" geht von einem Vermögen von rund 76 Milliarden Dollar (rund 55 Milliarden Euro) aus.

Damit verdrängt der Mitbegründer der Microsoft Corporation den mexikanischen Unternehmer Carlos Slim Helú, der die Liste in den vergangenen vier Jahren angeführt hatte, auf den zweiten Platz. Drittreichster Mann ist der Liste zufolge der spanische Unternehmer Amancio Ortega. Facebook-Gründer Mark Zuckerberg schaffte es in diesem Jahr auf Platz 21.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30988/bill-gates-wieder-an-der-spitze-der-forbes-liste.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com